



DAS NEUE GOLDENE ZEITALTER

Alle spüren, dass die Welt sich gerade wandelt, und warten auf das neue goldene Zeitalter
Aber das kann erst kommen, wenn wir es in uns verwirklicht haben.

WIR MÜSSEN DEN ERSTEN SCHRITT TUN

Unser individuelles Schicksal ist ein Siegelbild unseres „SO SEINS“

Was in unserm SO SEIN nicht enthalten ist, kann sich nicht als unsere Realität spiegeln.

Das gilt genauso für unser Kollektives Schicksal.

Solange wir uns noch ärgern, uns Sorgen machen, Ängste haben, Aggressionen haben,
so lange kann der Spiegel Realität kein goldenes Zeitalter spiegeln.

Erst wenn wir das golden Zeitalter IN UNS verwirklicht haben, kann es sich im Spiegel Realität zeigen.

Der Spiegel kann nicht den Anfang machen.

Aber wenn wir es in uns verwirklicht haben, muss der Spiegel Realität es auch widerspiegeln.

Das Leben wartet nur auf unsere Anweisungen

Wen die Welt sich wandelt, müssen auch wir uns wandeln.

Damit wir in Harmonie sind mit der „Neuen Welt.“

Die Vorbereitung ist einfach, aber nicht leicht:

DAS FALSCHES LASSEN UND DAS RICHTIGE TUN

Wir haben in einer besonders interessanten Zeit inkarniert, um diesen Wandel bewusst mit zu vollziehen.

Aber das ist eine Meisterprüfung, die wir in jedem Augenblick neu ablegen müssen.

Dazu sollten wir uns mit den Gesetzmäßigkeiten des Lebens vertraut machen, den Geistigen Gesetzen

Vor allem dem Gesetz von Ursache und Wirkung

Man kann das Spiel des Lebens nur erfolgreich spielen, wenn man die Spielregeln kennt und beachtet.

Ihr Spiel beginnt, sobald sie bereit sind.

Der erste Schritt könnte sein, dass wir zu uns selbst erwachen und leben als der der wir wirklich sind,
vollkommenes, ewiges SEIN, denn solange wir noch schlafen und nur vom Leben träumen,

können wir nichts ändern. Deshalb erleben wir gerade die Geburtswehen der neuen Zeit.

Dann sollten wir alle negativen Energien in uns auflösen, mit denen wir sonst eine negative Zukunft verursachen
Mit den entsprechenden Folgen für unsere Zukunft.

Das heißt auch die andere Meinung des Anderen akzeptieren, niemand kritisieren, niemals streiten, und leben in
Harmonie.

Zum Streiten gehören immer zwei. Einer Allein kann nicht streiten.

Schaffen Sie in sich einen weisen Umgang mit ärgerlichen Situationen, in der Erkenntnis, dass Ärger alles noch
ärger macht. Schaffen Sie einen optimalen Umgang mit Problemen, mit Krankheit Mangel und Leid.

Verwirklichen Sie so das goldene Zeitalter in sich, mit den entsprechenden folgen beim Schicksal

Treten Sie bewusst ein in die eigene natürliche Vollkommenheit, indem Sie alles, was Sie gerade tun, so

vollkommen wie möglich tun und erleben, wie allein dadurch Ihr ganzes Leben immer vollkommener wird.,

bis Ihr ganzes Leben ein vollkommener Ausdruck der eigenen natürlichen Vollkommenheit ist.

Dann haben Sie das goldene Zeitalter in Sich erreicht

Kausale Essenz Blogs

Kurt Tepperwein

www.kausal-training.com

